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Antrag der SPD-Ratsfraktion Geilenkirchen  

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Schmitz, 

die SPD-Ratsfraktion Geilenkirchen bittet, folgenden Antrag auf die Tagesordnung des/der 

nächsten zuständigen Fachausschuss/-ausschüsse zu nehmen. 

 

Antrag: 

Die Stadt Geilenkirchen stellt eine Liste mit den noch bestehenden Mängeln im  GELO-BAD und 

deren aktuellen Beartbeitungsplan vor, stellt einen Kostenplan zur möglichen Umgestaltung des 

Außengeländes auf und gibt Auskunft über den Zeitplan zur Wiederherstellung des Beach-

Volleyballfeldes.  

 

Begründung: 

Nach dem verheerenden Brand im Jahr 2013 wurde am 10.06.2017 das Geilenkirchener GELO-

Hallenbad nach Abriss und Neubau neueröffnet.  

 

Bereits seit Ende 2017 hatte die SPD-Ratsfraktion Geilenkirchen, auf der Grundlage mehrfacher 

Mitteilungen über diverse Mängel am/im Bad (u.a. falsche Duschköpfe, Klingel wird nicht 

wahrgenommen, wenn Bedienstete auf Rundgang sind, usw., usf.) aus der Bevölkerung und den 

Vereinen, diverse Anfragen an die Verwaltung gestellt.  

 

Einiges ist mit Sicherheit bereits behoben worden, anderes evtl. noch nicht. Leider ist hierzu 

bisher eine transparente Rückmeldung ausgeblieben, dies erschwert einen Dialog mit 

Bürgerinnen und Bürgern sowie den Vereinen. 

http://www.spd-geilenkirchen.de/


  

Ein aus unserer Sicht großer „Mangel“, und in der Ursprungsplanung so nicht vorgesehen, ist die 

aktuelle Gestaltung des Außengeländes. 

Dort steht man derzeit vor sehr großen Grashügeln, die eine Nutzung der Außenanlage stark 

einschränken und teilweise unmöglich machen. Der Graswuchs  war während der Sommersaison 

2018 so hoch, dass eine Nutzung als Liegefläche zum Sonnen nicht möglich war. Wie ist die 

Pflege des Geländes geregelt? 

 

Hierzu bitten wir die Verwaltung einen Kostenplan aufzustellen, um eine wie ursprünglich 

geplante Nutzung des Außengeländes zu ermöglichen. Diese kann dann dem Ausschuss bzw. 

Rat zur weiteren Beratung dienen. 

 

Darüber hinaus bitten wir um einen Zeitplan zur Wiederherstellung des Beach-

Volleyballfeldes. 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

 

Christoph Grundmann, Fraktionsvorsitzender 

 

 

 


